



Strasbourg, le 31 mai 2018

Prise de commandement de la section des sapeurs-pompiers de Kilstett par le Lieutenant Jonathan OSWALD

Vendredi 1^{er} juin 2018, le Lieutenant Jonathan Oswald prendra le commandement de la section des sapeurs-pompiers de Kilstett.

La cérémonie aura lieu à 19 h 30, à Salle de la Musique et de la Culture de Kilstett, 118 rue du Lieutenant de Bettignies en présence notamment d'Étienne Wolf, Vice-président du Conseil Départemental du Bas-Rhin, Référent de la Compagnie de Haguenau et Maire de la Ville de Brumath, de Gabriel Muller, Maire de Kilstett et du Commandant Jérôme Mutin, Commandant de la compagnie de Haguenau.

PJ : - Fiche relative à la section de Kilstett

Contact presse :

Bureau communication
03 90 20 70 48

communication@sdis67.com